

# RILIS NASIONAL

## Wujudkan Lingkungan Bersih dan Sehat, Babinsa Koramil 0824/03 Kalisat Bersama Warga Kerja bakti

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](http://JEMBER.RILISNASIONAL.COM)

Dec 11, 2023 - 11:13



JEMBER – Dalam mewujudkan lingkungan warga yang bersih dan sehat, Babinsa Desa Glagahwero Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, bersama warga masyarakat Dusun Krajan 2 RT. 13 RW. 08 melaksanakan kerja bakti pembersihan kiri kanan jalan desa.



Pembersihan kiri kanan jalan desa sepanjang 400 meter tersebut melibatkan Babinsa Kopka Mochson, Kepala Desa Glagahwero bersama perangkatnya dan 67 warga lingkungan setempat.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Murdianto menyatakan, hal ini memang saya perintahkan sesuai dengan atensi pimpinan, meskipun hal ini selalu kita laksanakan, namun dalam mendukung atensi pimpinan tersebut kita melaksanakan kegiatan bersih-bersih lingkungan ini, dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat.

Ditingkat desa saya perintahkan kepada Babinsa untuk menginventarisir kawasan yang sering banjir genangan saat musim penghujan, agar dilakukan kerja bakti Babinsa Bersama Kepala Desa dan warga masyarakat, sekaligus memotivasi kegotong royongan warga. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi terkait kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan kerja bakti gotong royong bersih-bersih lingkungan, bersih-bersih kali, bersih-bersih pasar dan penanaman pohon memang menjadi atensi Kasad beberapa waktu yang lalu.





Hal ini tentunya dalam rangka mewujudkan lingkungan warga masyarakat yang bersih dan sehat dan mitigasi terhadap bencana alam banjir, karena saat ini memasuki musim penghujan. Kegiatan Bakti TNI ini meskipun sudah menjadi pekerjaan kita selaku aparat kewilayahan dan selalu kita laksanakan sepanjang waktu, namun pada saat-saat ini sangat ditekankan dalam mengantisipasi datangnya musim penghujan ini. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)